



開拓精神

柏 桑

学ぶ力

健全な心身

豊かな心

広い視点

<https://www16.sapporo-c.ed.jp/kotoni-j/>

札幌市立琴似中学校 学校だより
No.11 令和7年12月25日

「2025年振り返って」

(主幹教諭 小林裕幸)

今年1年を振り返ってみて、私が一番印象に残っているのは「大阪・関西万博」です。公式キャラクターのミヤクミヤクの何とも言えない可愛らしさ多くの人たちの記憶に残ったことだと思います。私の子どもたちもミヤクミヤクが大好きで、ぬいぐるみを1つ購入しリビングのソファに座らせています。

実際に会場に行くことはできませんでしたが、テレビやインターネットで多くの魅力あふれるものを見ることができました。その中でも、「空飛ぶクルマ」を見たときに未来を身近に感じました。垂直離着陸などの運航形態によって実現される、利用しやすく持続可能な次世代の空の移動手段として、人々の生活に欠かせない存在になることを目指しているようです。「こんなのが本当にできるの?」と思いつつも、「もうここまで技術は進歩しているんだ」という驚きと期待を感じました。

その一方で、地球の環境問題、高齢化、戦争や貧困といった、世界が直面している課題も多く取り上げられ、「このまま何もしなかったらどうなるのだろう?」と考えさせられるものもありました。未来の技術は使い方次第で、私たちの生活が良くも悪くもなるのだと思います。

大阪・関西万博は、私たちに未来を見てくれたのと同時に、未来のことについて真剣に考えるきっかけをくれたのだと思います。未来は大人だけで作るものではなく、今を生きるすべての人たちで作っていくものです。自分ひとりができるることは本当に小さなことかもしれません、その小さな積み重ねやつながりは大きな力となることだと思います。

この冬休みに私自身も家族と一緒に過ごす中で、未来に向けて何ができるだろうか、何をしたら良いだろうか、今できる少しの努力や少しの我慢は何だろうか、と真剣に考えてみたいと思います。

◆◇◆Chromebook の取り扱い等についてのお願い◆◇◆

Chromebook の持ち帰りの際、様々な破損等が多くなってきております。

以下の点に注意して取り扱っていただけるよう、改めてお願ひいたします。

① 持ち帰りの際は、カバンに無理に詰めない

⇒ 圧力で画面が破損します。別の入れ物(トートバック等)や保護ケースなどで対応してください。

② 家庭に持ち帰った場合は、充電してから学校に持ってくる

⇒ 充電は USB-type C で行うことができます。アンドロイドまたは iPhone 15 以上のスマホ充電器等で充電可能です。充電を忘れ、学校で使えない事例が散見されます。

③ キーボード上に「ペン類」を置いて画面を閉じない ⇒ 画面破損の主な原因です。注意してください。

1月の教育活動

日	曜	主な予定	給食
1	木	【元日】学校閉鎖	
2	金	学校閉鎖	
3	土	学校閉鎖	
4	日		
5	月	冬季休校日	
6	火	冬季休校日	
7	水		
8	木		
9	金		
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火		
14	水		
15	木	3学期始業式 3年学年末テスト①(国数) 完全下校・NO 部活 DAY	●
16	金	3年学年末テスト②(社理英保)	●
17	土		
18	日		
19	月	【5時間授業】 完全下校・部活動17時再登校	●
20	火		●
21	水	3年得点通知表配付 PTA 事務局会16時～	●
22	木	9組 スキー学習	●
23	金	職員会議 完全下校・部活動17時再登校 1.2年テスト範囲配布	●
24	土		
25	日		
26	月	第4回局団常任委員会	●
27	火	【5時間授業】 議長団講習会	●
28	水	【午前授業】 完全下校・部活動17時再登校	●
29	木		●
30	金	【6時間授業】 特別支援入学者選考検査日 第4回全校協議会 議長団講習会	●
31	土		

※詳細は「月行事予定」をご覧ください。

◆◇◆ 冬休みエコライフレポートの取組 ◆◇◆

夏休みのエコライフレポートの取組にご協力いただきありがとうございます。節電や省エネ行動の促進に対して、ご家庭においてもご指導いただければと思います。

「この冬取り組む7つの行動」

- ①水道やシャワーの水を出しっぱなしにしない
- ②賞味期限の近い食材を買う
- ③今持っている服を長く大切に着よう
- ④徒歩・自転車・公共交通機関を利用する
- ⑤旬の食材、地元の食材を食べよう
- ⑥暖房の温度を上げ過ぎない
- ⑦独自の取組

「札幌市環境局より」

冬季休業中の対応について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、長期休業期間中において、「休校日」の取組を実施しております。これに伴い本校では、土日、及び年末年始の休日と連続して、12月27日(土)～1月6日(火)まで、学校電話は転送対応となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、この期間以外の休業中(平日)の電話連絡は、8:15～17:00の時間帯となっております。

◆◇◆ 9組スキー学習 ◆◇◆

場所：フッズスノーエリア
参加生徒：1年9組・2年9組

冬休みの期間に必要な持ち物のご準備を、よろしくお願ひいたします。

【午前授業】 給食あり
完全下校 14:00を予定しています。
通常よりも早い時間での帰宅になります。